
6 Pièces

210 m²

Réf. L0003CF

8 430 €

Lège-Cap-Ferret
Maison à louer (33950)
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Explorez la Villa Belouca, un havre d'élégance tropicale niché au cœur

d'une  végétation  luxuriante,  entre  dunes  boisées  et  eaux  paisibles  du

bassin  d'Arcachon.Cette  résidence  mêle  tradition  et  modernité  pour

capturer  l'essence  authentique  de  la  Presqu'île,  avec  une  ambiance

décontractée  et  intemporelle  accentuée  par  des  jeux  de  lumière

subtils.La  maison  principale,  élégamment  décorée,  propose  deux

chambres avec salles  d'eau privatives.  Une suite  supplémentaire  avec

accès indépendant ainsi qu'une annexe comprenant deux chambres et

une salle d'eau complètent cet ensemble.Les espaces extérieurs ...

Discover  the  tropical  elegance  of  Villa  Belouca,  nestled  in  lush  greenery  between

dune  forests  and  the  calm  waters  of  the  Arcachon  Basin.This  cabin,  blending

tradition and modernity, embodies the authentic charm of the Peninsula, with subtle

plays  of  light  creating  a  relaxed  and  timeless  atmosphere.The  main  house,

decorated  with  sophistication,  offers  two  bedrooms  with  en-suite  bathrooms.  An

additional suite with independent access and a separate annex with two bedrooms

and  a  bathroom  complete  the  ensemble.The  outdoor  spaces  enliven  the  villa,

featuring a fully equipped summer kitchen for ...

BRACHET IMMO
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